



# AYUNTAMIENTO DE HERRERUELA (Cáceres)

Plaza España, nº 1 - Teléf: 927 37 16 04 - C.P.: 10560 - C.I.F.: P-1009800-B

Queridos vecinos y vecinas:

Hoy 8 de septiembre, Día de Extremadura, lo afrontamos con esperanza e ilusión tras casi dos años marcados por la presencia en nuestras vidas del Covid19. La pandemia sigue presente pero gracias al avance de la ciencia y a las vacunas podemos mirar al futuro y empezar a soñar de nuevo.

Aunque otro año más no podemos celebrar este día por las limitaciones del Nivel 3 de Alerta Sanitaria tras la declaración del mismo el pasado día 26 de agosto, quiero compartir con todas y todos un mensaje de optimismo y fortaleza. Extremadura será la primera región en España en tener industrias sostenibles y digitales que nos pondrán a la vanguardia como ya nos ha puesto el Museo Helga de Alvear en Cáceres, una ventana al mundo del arte contemporáneo. Nuestras Dehesas siguen dando bellotas para alimentar los mejores jamones teniendo como puesto de honor la denominación de origen de la Dehesa de Extremadura. Nuestra región es un espacio único por su belleza, desconocido por muchos a quienes invito a descubrir su gran diversidad y patrimonio cultural.

Además, seguimos desarrollando nuevos proyectos a nivel local, y para ello necesitamos vuestra colaboración, porque juntos podemos alcanzar ese nuevo horizonte para nuestra tierra y nuestro municipio. Por fin tendremos Guardería Municipal ahora que tantos niñas y niños están naciendo en nuestro pueblo. El Salón Multiusos nos permitirá tener un espacio para diversidad de actividades tanto lúdicas como culturales o formativas. Pronto os mostraremos la primera parte del Proyecto del Centro de Interpretación del Chico Cabrera que ensalzará la figura de este querido bandolero y hará que las historias y leyendas de nuestra comarca se mantengan vivas. Estos y más proyectos en los que contamos contigo para que nuestro pueblo siga creciendo en todos los sentidos.

Os agradezco el esfuerzo y sacrificio de este último tiempo. Todos y todas hemos recibido noticias poco halagüeñas en cuanto a la propagación del virus en nuestra comarca y nuestro pueblo y no ha sido fácil. Desde esta corporación hemos intentado hacer frente de una forma responsable a una pandemia que ha llegado sin libro de instrucciones, y ante las noticias de nuevas normas y medidas hemos apelado siempre a la responsabilidad y con esa misma responsabilidad habéis actuado.

Gracias de corazón a todos y todas por vuestra valentía, esfuerzo y compromiso a lo largo de estos duros y difíciles tiempos.

Feliz día de Extremadura.

Gloria Romero Cotrina

